

Fecha: 19-05-2025
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl. : Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general

Título: La presidenta de la filial, Dayane Araya, destacó la importancia de esta conmemoración no solo para los voluntarios, sino también para sus familias, colaboradores y toda la comunidad que ha sido parte fundamental de esta historia de compromiso social. "Este aniversario es una oportunidad para visibilizar el trabajo que realizamos y para hacer un llamado al apoyo que el voluntariado necesita para seguir cumpliendo su misión en áreas como bienestar social, salud comunitaria y gestión de riesgos", señaló Araya.

Pág. : 16
 Cm2: 485,8

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Cruz Roja Chilena filial Copiapó

conmemora 75 años de existencia al servicio de la comunidad



¡EN COPIAPO!
 ¡CELEBRANDO 50 AÑOS
 DE HISTORIA DE ENTRETENCIÓN FAMILIAR!

AMERICAN PARK

¡Vive la Experiencia!

Lunes a Domingo Valor general
 desde las 18.00 horas por juego \$2.000

Los mejores juegos mecánicos y stand de juegos populares y venta de churros, entre otros.

LOS CARRERA FRENTE A CAPILLA CANDELARIA

En el marco del Día Mundial de la Cruz Roja, la Filial Copiapó celebró 75 años de labor ininterrumpida al servicio de la comunidad atacameña. Esta fecha coincide con los 162 años de existencia del Movimiento Internacional de la Cruz Roja, fundado en 1863.

La presidenta de la filial, Dayane Araya, destacó la importancia de esta conmemoración no solo para los voluntarios, sino también para sus familias, colaboradores y toda la comunidad que ha sido parte fundamental de esta historia de compromiso social. "Este aniversario es una oportunidad para visibilizar el trabajo que realizamos y para hacer un llamado al apoyo que el voluntariado necesita para seguir cumpliendo su misión en áreas como bienestar social, salud comunitaria y gestión de riesgos", señaló Araya.

La filial Copiapó lleva adelante diversas acciones solidarias, entre ellas cursos de primeros auxilios, atención en salud mental, y entrega de alimentos, kits de higiene y abrigo a personas en situación de vulnerabilidad.

Actualmente, el voluntariado opera cada sábado entre las 10:00 y las 13:00 horas en su sede ubicada en Chañarcillo.

llo 300, Copiapó. La Cruz Roja Chilena invita a la comunidad a sumarse como voluntarios o colaboradores y así seguir fortaleciendo esta red de ayuda humanitaria que ya cumple tres cuartos de siglo en la Región de Atacama.

La Cruz Roja Chilena fue fundada oficialmente el 18 de diciembre de 1903 en Punta Arenas por el ciudadano italiano Vittorio Cuccuini Nannelli, junto a un grupo de chilenos y migrantes de diversas nacionalidades. Inicialmente conocida como "Cuerpo de Salvavidas y Guardias de Propiedad", la institución surgió con el propósito de brindar asistencia social y servicios de salud pública en una zona geográficamente aislada.

Con el tiempo, adoptó el nombre de Cruz Roja de Magallanes y fue reconocida por el Comité Internacional de la Cruz Roja en 1909, integrándose plenamente al Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.